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Reportan más de 29 mil 
metros de cable robados 
Los robos 
ocurrieron entre 
enero y 
diciembre del 
2024, indicó CGE. 

Fabiola Vega M. / Redacción 

1delito de robo de ca- 

E bles sigue siendo 
uno de los principa- 

les problemas que afectan 
a las instalaciones de CGE 

en la región y a lo largo del 
país, lo que provoca que en 
muchas ocasiones, se pro- 
duzcan los cortes de luz en 

los hogares. 
Según datos dela distri- 

buidora, entre enero y di- 
ciembre de 2024, se regis- 
traron 744 eventos de robo 

de cable a lo largo desu zo- 
nadeconcesión, contabi 
zando 225 kilómetros de 
líneas robadas (225.080 
metros) de conductor eléc- 
trico sustraído desde sus 

instalaciones de distribu- 
ción y transmisión, con el 
consiguiente daño o des- 
trucción de postes, trans- 
formadores, cables y otra 
infraestructura clave para 
suministrar el servicio 

eléctrico. 
En tanto, en la región 

se registró durante el 
2024, más de 29.012 me- 

tros de cables robados 
siendo una de las regiones 

    

CHE REPORTÓ MÁS DE 29 MIL CABLES ROBADOS 

donde más ocurren estos 
ilícitos. 

“El robo de cables eléc- 
tricos ha tenido un au- 
mento exponencial en los 
últimos años y es necesa- 
rio que las autoridades re- 
fuercen medidas ante un 
delito que ha cambiado su 
comportamiento y se ha 
hecho más violento. Noso- 
tros como compañía reali- 
zamos las denuncias res- 
pectivas, pero es necesario 
perseguir y desarticular a 
estas bandas, ya que su ac- 
cionar afecta directamen- 
te a miles de familias a lo 

  

largo del país”, 
Hepp, director de opera- 
ciones de CGE. 

Además, señaló que 
“los delitos se han vuelto 

más violentos y recurren- 
tes, con bandas organiza- 
das que usan equipamien- 

to como camiones, camio- 
netas y otros vehículos, y 
también están armados, 
atacando puntos de mane- 
ra recurrente, lo que hace 
imposible que podamos 
hacerles frente”. 

Es así que hizo el llama- 
do a que las autoridades 
combatan la delincuencia 

  

con mayor fuerza. 
“Como CGE, participa- 

mos activamente en las 
mesas de trabajo que las 
autoridades, de distintas 

regiones, han impulsado 
para combatir este delito. 
A su vez, en los casos en 
que detectamos afectación 
alas redes de CGE, realiza- 

mos la denuncia ante Ca- 
rabineros y el Ministerio 
Público, para luego inter- 
poner acciones legales que 
permitan perseguir a los 
autores de estos delitos”, 
finalizó. O   
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Sigue campaña para 
reunir útiles escolares 
Tal como lo ha hecho to- 
dos los años, La fundación 
Bastián Alvial Huerta está 
llevando a cabo la campa- 
ña para reunir útiles esco- 
lares para los niños afec- 
tados con cáncer. 
Esta campaña va en direc- 
ta ayuda de los niños de la 
fundación y sus familias, 
para aliviar de alguna ma- 
nera los gastos que se de- 
ben enfrentar en cada ini- 
cio del año escolar. 
Cabe señalar que la cam- 
paña finaliza este sábado 
y aún faltan muchos úti- 
les por reunir, por lo que 
el llamado que la funda 
ción realiza a la comuni- 
dad a ser parte de la ini- 
ciativa, es urgente. 
Es así que la fundación de- 
talló los útiles que faltan 
por reunir y que son 50 

  

block medium 99, 40 re- 

glas, 35 plasticinas de 12 
colores, 20 sets de pince- 
les y 40 cuadernos colle- 
ge. 
Los que desean entregar 
alguno de estos artículos 
en la campaña, los pue- 
den dejar en la sede de la 
fundación ubicada en Par- 

que Nicolás Tirado 171 
desde las 15:00 horas. 

Si desea más información 
sobre la labor de la funda- 

ción como también de los 
eventos que realizan du- 
rante el año para reunir 
apoyo para las familias 
oncológicas, puede seguir 
sus redes sociales y su pá- 
gina en Instagram: (Ofun- 
daciónbastianalvialhuer- 
ta.O 

   

  EJ] 

  RENOVARON EL CONVENIO CON EL HOSPITAL COMUNITARIO. 

Renuevan convenio con Hospital 
Comunitario de Mejillones 
Con el objetivo de seguir 
contribuyendo al bienes- 
tar de la comunidad, las 
empresas del Grupo Ultra- 
mar han renovado su con- 
venio con el Hospital Co- 
munitario de Mejillones, 

asegurando la continui- 
dad de esta infraestructu- 

ra y permitirá mejorar la 
calidad del servicio para 

los habitantes de la comu- 
na. 

Es así que los módulos han 
optimizado el desempeño 
del recinto, mejorando la 
distribución de los espa- 
cios y facilitando el trabajo 
delos equipos de salud. 
En total, se han habilitado 
11 módulos: tres para la 
Subdirección de Recursos 

Físicos y Financieros, dos 
para Recursos Humanos, y 
uno para cada una de las 
siguientes unidades: Cui- 

dados Paliativos Universa- 
les, Programa de Demen- 
cia, Dirección, Informáti- 
ca, Sala IRA y Unidad de 

Estadística. 
Esta infraestructura adi- 
cional ha contribuido a 
una mejor organización 
interna del hospital, per- 
mitiendo una atención 
más fluida y eficiente para 
los pacientes. 
“La renovación de este 

convenio reafirma nues- 
tro apoyo al sistema de sa- 
lud local, permitiendo que 
el hospital cuente con me- 
jores condiciones para su 
funcionamiento”, dijo Jo- 
sé Sáenz, gerente general 
de Puerto Angamos. 
Cabe señalar que este con- 
venio nació hace cinco 
años, cuando se entregó 
ayuda ante la lata deman- 
da por el Covid-19. 9
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